

Sambut Hari Ulang Tahun Ke 72, Ditpolairud Polda NTB Gelar Donor Darah

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 22, 2022 - 06:55



Mataram NTB - Menyambut HUT Polrairud ke 72 tahun 2022, Direktorat Polisi Air dan Udara (Ditpolairud) Polda NTB melaksanakan karya Bakti Sosial berupa Donor darah yang dilaksanakan di Gedung Sasana Dharma Pada NTB, (21/11/2022).

Kegiatan tersebut melibatkan tenaga kesehatan dari Polda NTB (Biddokkes) serta Unit Palang Merah Indonesia (PMI) Lombok Barat.

Wakapolda NTB Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan yang menghadiri pembukaan pada kegiatan Donor Darah mengatakan kegiatan ini wujud sosial kemanusiaan dari Polri secara umum dan Polairud Polda NTB pada khususnya untuk dapat memberikan sesuatu kepada masyarakat Nusa Tenggara Barat (NTB).

Diketahui Donor Darah ini bukan hanya untuk kemanusiaan saja tetapi juga penting untuk menjaga Kesehatan Jasmani, karena dengan kita melakukan Donor darah maka sel-sel darah baru akan muncul sehingga badan kita akan terasa lebih segar lagi.

Namun demikian lanjutnya, dihadapan peserta donor darah Ia mengimbau agar jangan sampai memaksakan diri untuk melakukan donor darah bila kesehatan kita pada saat ini tidak benar-benar dalam keadaan sehat dan memungkinkan.

Pada kesempatan itu pula Wakapolda NTB atas nama seluruh jajaran Polda NTB memberikan ucapan Selamat Kepada Ditpolairud Polda NTB atas Hari Ulang Tahun ke 72, semoga semakin bagus dalam dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat yang tentu sudah menjadi tugas negara yang harus diembannya.

"Selamat Untuk Polairud semoga tetap jaya dan keberadaannya semakin dirasakan oleh seluruh masyarakat NTB ini pada khususnya,"tutupnya.

Sementara itu Direktur Polairud Polda NTB Kombes Pol Kobul Syahrin Ritonga SIK mengatakan kegiatan ini merupakan program rutin yang diselenggarakan Polairud pada tiap menyambut HUT Polairud, dan ini sudah termasuk dalam salah satu rangkaian kegiatannya.

Ia mengatakan pada kegiatan donor darah kali ini pihak penyelenggara menargetkan kurang lebih 500 kantong darah untuk kita persiapkan kepada siapapun masyarakat yang tengah membutuhkan.

"Alhamdulillah dari jumlah yang kita tergetkan sudah tercapai sekitar 60 persen atau sekita 260 kantong darah. Semoga ini dapat berguna bagi saudara-saudara kita yang membutuhkan,"ucap Kobul.

Kobul menjelaskan bahwa kegiatan Donor Darah ini dibuka umum, siapapun boleh melakukan donor darah tergantung hasil pemeriksaan dari dokter karena pertimbangan kesehatan pendonor, jadi mungkin ada yang boleh dan ada yang tidak.

"Peserta yang mengikuti Donor darah saat ini terlihat dari berbagai unsur, ada dari TNI, Polri, ASN dan ada juga masyarakat umum. Kami ucapkan terimakasih kepada pendonor semoga Allah SWT membalas kebaikan kita semua,"pungkas Kobiul. (Adb)